



## Course contre la faim

publié le 24/05/2018

---

Comme chaque année une mobilisation citoyenne, sportive et solidaire pour lutter contre la faim dans le monde a eu lieu au collège.

Vendredi 18 mai, dans le cadre du Comité d'Education à la Santé et à la Citoyenneté, les élèves de 6e ont couru avec beaucoup de motivation et de fair-play autour d'un circuit sur le stade Beauplan de Gemozac. Ils étaient coachés par des élèves de 3e.

Bravo à tous !

Les photos [ICI](#) .



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.